

# オリーブガーデンだより

## ごあいさつ

9月に入っても、まだ日中暑い日が続いていた1ヵ月ですが、夕方子どもたちが帰った後の空は、暗くなるのが早くなって、保育園の周辺にも少しずつ秋を感じられるように…。ある日、朝の集まりで子どもたちが「トンボ」のうたを歌っていると、テラスにトンボが遊びにやってきました。子どもたちも、それぞれ指差ししながらトンボを目で追って、子どもたちの元気な声にトンボも「今年の秋もよろしくね！」と挨拶してくれているようでした。

10月も運動会やハロウィンなど、楽しいことがたくさん待っています。少しでも子どもたちが保育園で過ごす時間を楽しみながら、成長できるように過ごしていけたらと思います。



### 今月の予定

- 16日(水) 誕生会
- 21日(月) 身体測定
- 25日(金) 親子ふれあい運動会
- 28日(月) 避難訓練
- 29日(火) オリーブ収穫祭
- 31日(木) ハロウィンパーティー

### 今月のわらい

- ひよこ組・個々の発達に合った運動遊びを通し、身体をのびのびと動かす。
  - 指差しや表情で自分の想いを表現し、喜びや満足感を味わう。
- りす組・秋の自然に興味を持ちながら、保育者や友だちと一緒に、体を動かして遊ぶことを楽しむ。
  - 簡単な身の回りのことを、保育者に手伝ってもらいながら自分でやってみようとする。
- うさぎ組・歌やリズムに親しみながら、自由に表現し運動遊びを楽しむ。
  - 自分でスプーンなどを正しく持ち、こぼさずに食べられるようになる。



★11月20日(水)に16時から地震発生を想定し、引き渡し訓練を行う予定です。



## オリーブガーデン!!トピックス～ハサミに挑戦～



集中して取り組む姿を少し皆さんにお裾分け★

うさぎ組さん(2歳児)は、少しずつハサミの練習を始めています。細く切った画用紙に線を書いて、線の上を「チョッキン」と一回で切り落とす「一回切り」から練習しています。ハサミを持つ手はしっかり、そしてゆっくりパー・グーと手を動かし、反対の手は切ってしまうないように意識をしながら画用紙を持つ!2つのことを同時に行うことは、子どもたちにはとても難しい作業です。それでも集中して、真剣に取り組む子どもの姿は素敵ですね。



今年も見学会を開催しました!



今年も地域の方や職員の方に向けた見学会に、保護者の方にも保育参観として声を掛けさせて頂きました。たくさんの方が参加され、楽しいふれあい時間になりました。普段保育園のおともだちや先生と過ごしている場所にお家の方が参加されていることで、子どもたちも表情が安心して、とても良い時間になりました。ご協力ありがとうございました。